Imagine un techo que dure para siempre

Soluciones de restauración diseñadas para la vida útil de sus instalaciones







Imagine nunca volver a reemplazar su techo.

¿Demasiado bueno para ser verdad?

Es verdad, sus techos pueden ser los candidatos perfectos para una restauración en lugar de un reemplazo.

En TREMCO ROOFING estamos cambiando la cara de los techos con los sistemas de restauración más innovadores de la industria que hacen que sus techos vuelvan a parecer nuevos. Estamos llevando los techos al futuro, con garantías serias, a la altura de su empresa.

¿Por qué restaurar sus techos con TREMCO? Ahorros significativos en comparación con el reemplazo del techo. A menudo los presupuestos de mantenimiento pueden financiar la restauración, en lugar del capital necesario para el reemplazo. Ofrecemos opciones con bajo olor y sin olor para una mínima afectación de los espacios de trabajo y operación. Nuestros sistemas de restauración de aplicación líquida se aplican rápidamente, lo que resulta en menores costos de mano de obra. Puede alcanzar sus objetivos de sostenibilidad reduciendo los residuos de materiales de techo defectuosos llevados a los vertederos. Nuestros sistemas de techos blancos son la definición de frescor, lo que significa que no solo lucen geniales, sino que también reflejan el sol para reducir el uso de energía. Estamos reescribiendo el significado de "garantía", por lo que no hay duda de que su techo restaurado estará cubierto de por vida. Nuestros servicios de restauración pueden incluir un programa de inspección y mantenimiento anual para quitar a nuestros clientes esa tarea ajena a sus operaciones regulares. Nuestros sistemas de restauración se pueden restaurar repetidamente, por lo que el rendimiento del techo se puede extender durante la vida útil del edificio por muchas décadas.



El sistema de limpieza de alto rendimiento de nuestro aplicadores aprobado TREMCO ROOFING local prepara los techos para la restauración en un tiempo récord y es respetuoso con el medio ambiente. Al utilizar agua a alta presión cuidadosa y minuciosamente en la superficie del techo se requiere muy poco volumen de agua que se desperdicie y se reduce el riesgo de daños en las instalaciones, aportando a la sostenibilidad y reducción de mano de obra. ¿El resultado? Una limpieza superior y la restauración del techo a menudo pueden comenzar el mismo día.

Una vez restauradas las coberturas, optimizar el rendimiento de sus techos es esencial para maximizar el retorno de su inversión. Con un compromiso de por vida con nuestros clientes, los aplicadores aprobados TREMCO, ofrecen un servicios de administración de techos incomparable, que incluyen mantenimiento llave en mano y reparación personalizada según sus necesidades.

Nuestro programa proactivo de mantenimiento de techos está creado para ayudar a prevenir el deterioro prematuro y mantener sus activos de techo en óptimas condiciones de funcionamiento durante el mayor tiempo posible, incluidos los techos restaurados. Técnicos ampliamente capacitados realizan inspecciones, limpieza y mantenimiento programados para garantizar que los problemas potenciales se identifiquen y corrijan temprano para evitar costosas reparaciones de emergencia.





Si usted es como la mayoría de las empresas del país, su inventario de techos varía en cuanto a antigüedad, condición y calidad de construcción. Es por eso que lo cubrimos con sistemas de restauración para todo tipo de techos, incluidos los de metal.

TREMCO ROOFING lleva décadas siendo líder en innovación, introduciendo productos para mejorar el rendimiento a largo plazo de las coberturas y al mismo tiempo reducir el impacto ambiental y los costos generales. Ya sea que su techo esté recubierto con membranas de asfalto, concreto, metal, membranas plásticas o espuma, tenemos una solución de restauración que brinda una impermeabilización acorde con sus planes para el edificio.





ALUMANATION 301 mayor conveniencia para techos de metal.

Alumanation 301 protege los techos metálicos del óxido y la corrosión, eliminando la necesidad de reemplazar costosos paneles metálicos. También es una opción de restauración eficaz para sustratos de Asfalto Modificado. El diseño microfibrado del producto permite aplicaciones de una sola capa y su alta reflectividad reduce las temperaturas de las coberturas y el uso de energía.

SOLARGARD 6083 opciones de color y un blanco super reflectivo.

Sistema de restauración elastomérico acrílico que proporciona durabilidad, flexibilidad a bajas temperaturas y excelente resistencia a la intemperie y a la acumulación de suciedad sobre una variedad de sustratos para techos. Está disponible en un blanco sumamente reflectivo con valores SRI por sobre 100 puntos y en una gran variedad de colores estándar, además de colores y personalizados.

GEOGARD ideal para cubiertas de hormigón y membranas.

Es un sistema de restauración de uretano que extiende la vida útil del techo. Se adhiere directamente a una variedad de sustratos, incluidos membranas de asfaltos, concreto estructural y a membranas plásticas como PVC, TPO o EPDM, además de membranas liquidas antiguas, que ofrecen protección impermeabilizante. El acabado extremadamente duradero del sistema está disponible en un blanco altamente reflectante, así como en colores.



Imagine tomar decisiones basadas en hechos y cifras confiables.

Antes de invertir un centavo más en sus techos, considere lo que sabe con seguridad. Comprender la construcción, composición y condición del techo es el primer paso para decidir el futuro de cualquier sistema de techo. En TREMCO ROOFING, siempre comenzamos con la simple pregunta:

"¿Se puede salvar este techo?"

Nuestra capacidad de diagnóstico incluyen lo que usted esperaría de un líder de la industria: inspecciones visuales realizadas por técnicos experimentados en techos y soporte de laboratorio en EEUU y Chile para evaluar científicamente las condiciones de algunos techo complejos.

Llevamos nuestras capacidades de diagnóstico al cielo con la tecnología de drones. Este innovador servicio nos permite evaluar detalladamente y con seguridad sus edificios para identificar superficies y condiciones complejas de resolver. Con la cámara HD también se pueden identificar huecos, grietas, agujeros y problemas de seguridad.

Imagine una solución que proporcione rapidez, calidad y garantías fiables.

Las tecnologías que TREMCO ROOFING utiliza en la restauración de coberturas de techo nos permiten ofrecer garantías probadas que van desde los 5 a 20 años dependiendo de la materialidad, condiciones del sustrato y sistema escogido.









Larga Vida a sus Edificios

Para conocer más información sobre las soluciones de restauración de TREMCO ROOFING y nuestro partners locales en Argentina, Chile, Bolivia, Perú, Paraguay y Uruguay, llámenos al +569 9743 7264.

También puede solicitar una inspección gratuita de sus instalaciones.

Incluso si el acceso a su cubierta no es posible en este momento, podemos realizar una evaluación preliminar aérea.

